学校だより

えぼし



平成30年 10月23日 第7号

上田市立豊殿小学校

笑顔あふれる運動会

台風の影響を受け、年間計画で予定されていた 9 月 29 日(土)に開催することはできませんでしたが、延期した 10 月 2 日(火)には素晴らしい青空のもと、豊殿小学校の運動会を実施することができました。平日にもかかわらず、大勢のご家族の皆様、地域の皆様に見守られて、子どもたちはこれまで積み重ね創り上げてきたことを、存分に発揮できていました。ありがとうございました。

カラーでなくて残念ですが、子どもたちの素敵な姿、紹介します。







進行も子どもたち、全校児童をまとめていくのも子どもたち



全学年行われた短距離走。1 年生だってかわいいだけではありません!力強い走りでゴールを目指します。



短距離走のゴールでは、それぞれの仕事に集中して取り組む、係児童の姿



曲「Try everything」に合わせ、カラフルなポンポンも踊っているようでした。(1・2年)

5・6年綱引き。2 回戦とも僅差で赤の勝ち!見ている人もカの入る時間でした。

(5・6年)







「そいや!」と大きな声を出しながら力強く踊った後は、お獅子が勢ぞろい。児童席や客席に座る皆さんの頭を、大きな口でかんでくれました。



よーくねらって投げ入れました。 片付け競争もしたよ(1・2年)



最後まで諦めずに竹の棒を自陣に 引き入れる。(3・4年)







一人技もお見事、自信が感じられます。仲間を信じて支え合い、さらに、心を一つにする。(5・6年)

運動会までの過程で学んだことを、次の学習に生かしてほしいと思います。



運動会の次の日には、稲倉の棚田で「稲刈り」が行われました。 $4 \cdot 5$ 年生が行ってきました。はぜにかけて、しっかり乾かしたお米を、18日に $3 \cdot 5$ 年生が脱穀しました。

きっと、おいしいお米になっていることでしょう。 段取りをしてくださっている棚田保全会の方には心

から感謝です。12月には、5年生が収穫祭を計画してくれています。

☆スクールカウンセラーの佐藤末幸さんの来校日は、11月13日(火)と30日(金)です。懇談を希望する方の増加にともない、時間も1時間多くお願いしました。13:00~17:00です。懇談希望のある方は担任か養護教諭までご連絡ください。

(文責:教頭 藤澤直子)